



# 二色小だより



No. 9—①

家庭数

平成 29 (2017) 年 11 月 1 日

貝塚市立二色小学校

## 校長室より

音楽の秋を楽しもう～心を伝えよう～

秋のすがすがしさと美しさをゆっくり楽しむ暇もなく、大型の台風が日本列島を襲いました。泉州地域でも大きな被害が出てしまい、本当に残念です。二色小学校でも、南海電車の一部不通により、子どもたちの校外学習に影響がでました。自然は時に猛威を振ります。日頃からの心構えと備えにより危険を回避することが必要であると改めて感じました。

さて、11月8日は校内音楽会です。本番に向けて練習も本格的になってきました。

人は、詩、小説、絵画、彫刻、陶芸、書道、華道、茶道、スポーツ、料理、手芸など様々な方法で自分を表現することができますが、音楽も素敵な表現方法の一つですね。合唱は、一人ひとりの個性的な声を合わせて、また、合奏は、違った音色の楽器を合わせて、曲の美しさや力強さ、そしてその曲の伝えたいものを自分たちで解釈し、それを表現して、聴き手に伝えます。

1年生から6年生までそれぞれの学年に応じた曲が演奏されますが、どのような曲をどのように表現してくれるのか、今からとても楽しみです。子どもたちには、友だちと力を合わせて曲を表現する難しさと楽しさを経験し、精一杯取り組んだ充実感を味わってほしいと思っています。

最後になりましたが、去る10月15日の「二色ふれあいフェスタ」ではPTA実行委員会をはじめ、保護者・地域の皆様のお力で、子どもたちと皆様・教職員とのふれあいの楽しいひと時を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

## 5年生 稲刈り体験

6月に植えた苗が見事に実り、刈り取りの時期を迎え、10月11日（水）に稲刈り体験をしました。子どもたちは、鎌で稲の束を刈りそれをひもで結ぶ作業の体験をさせていただき、その後、脱穀の様子を見学しました。私たちが毎日いただいているお米がこんなに多くの手間と愛情をかけて育てられているということを改めて感じた時間でした。お世話いただいた農家の溝尾さん、農協と市役所農林課の皆さん、貴重な体験の時間をありがとうございました。

\*ザクザクとすぐに刈れると思っていたけど、まったくそうじゃなくて、けっこうたたくて大変だったのでびっくりしました。

\*稲刈りをしているとき、量がすごく少ないのと多いのがあったので、植えるのが下手だからだと思いました。束にしたときに量にむらが出てくるので、植える作業をきちんとしないといけないということが分かりました。

\*コンバインで稲から実をとったあと、他の草の部分を細かく刻んで土に戻し、来年のために良い土を作っておくという工夫もすごいなと感じました。お米を作るためにはいろいろな苦労と工夫が必要なんだと感じました。

\*お米が育つには、たくさんの時間をかけていて、大変なんだと思いました。これから一粒一粒大切に食べていこうと思います。溝尾さん、4か月間、育ててくれてありがとうございました。



## 6年生 修学旅行



6年生は10月27日（金）・28日（土）の二日間、広島へ修学旅行に行ってきました。1日目は、平和記念公園で資料館の見学、慰霊祭、ボランティアガイドさんとともに碑めぐりをしました。慰霊祭では、祈りを込めてつくった千羽鶴をさげました。原爆の子の像の前で美しい歌声が響き、全員の気持ちがしっかり届いたと思います。碑めぐりのガイドの方からは、「しっかりお話を聞いてくれて嬉しかったです。」とっていただきました。また、夜には、佐久間さんから被爆体験や平和についてのお話を聞かせていただき、あらためて戦争の恐ろしさと平和の大切さを感じました。そして、グループで協力しながら学習のまとめをして1日目の活動を終えました。

2日目は、フェリーで宮島へ行きました。まずは、全員で世界遺産である厳島神社を見学。ちょうど干潮時で、大鳥居のすぐ近くまで歩いて行くことができました。宮島水族館では、魚やイルカ、アシカ、ペンギンなどを見学し、そのかわいらしさに歓声があがっていました。そして、いよいよお楽しみの自由散策と買い物の時間です。残念ながら雨が降り出し、傘やレインコートでの活動になりました。そんな中でも、子どもたちは、家族へのお土産を選んだり、自分のための思い出の品を買ったり、揚げもみじやソフトクリームを買って食べたり、と思いの時間を楽しく過ごしました。また、たくさんの観光客や他の学校の人たちの迷惑にならないように考えて行動することもできていました。

学校へ戻ってきた時は少し疲れた表情をしてはいましたが、大きなけがをしたり、体調を崩したりすることもなく、無事に修学旅行を終えることができました。2日間、ルールを守り、一人ひとりがしっかりと目標を持って活動する姿は二色小学校の代表としてとても立派でした。6年生のみなさん、お疲れさまでした。

## 11月の行事予定

- 1日（水） バイク給食(6年)
- 2日（木） 児童委員会
- 3日（金・祝） 文化の日
- 7日（火） 校外学習(3年)
- 8日（水） 校内音楽会
- 9日（木） 福祉いきいきサロン交流(4年) クラブ
- 10日（金） 連合音楽会(4年)
- 11日（土） PTA実行委員会・二色フェスタ反省会
- 12日（日） いぶき作業所まつり(3年有志)
- 14日（火） おもちゃ広場(2年) 就学時健診
- 15日（水） 研究授業(1年)
- 16日（木） クラブ
- 17日（金） 工場見学(5年・午前)
- 21日（火） 校外学習(1年)
- 22日（水） 研究授業(3年2組)
- 23日（木・祝） まちかど学級園(栽培委員会児童有志)
- 25日（土） 少年の主張大会(6年代表)
- 26日（日） 日曜参観
- 27日（月） 日曜参観代休
- 30日（木） クラブ



- 12月 1日（金） 五中体験(6年)
- 2日（土） 学校をきれいにしよう
- 5日（火） 社会見学(3年・午前)
- 19日（火）～21日（木） 個人懇談
- 22日（金） 終業式

## PTA児童福祉委員会からのお願い

ベルマーク仕分けのボランティアを募集いたします。お手伝い頂ける方は、ぜひご参加ください。

◇日時：11月28日（火） 9時30分～

◇場所：二色小学校 会議室



## 1年生 音遊び

10月19日（木）に二色子ども見守り隊地域隊のみなさんから音遊びを教えてくださいました。おはじきやビー玉、竹トンボなどの遊び方とコツを教えてくださいましたので、子どもたちは、その後も教室や運動場で楽しく遊んでいます。雨の中を学校まで来てくださった見守り隊のみなさん、ありがとうございました。



# 二色ふれあいフェスタ 2017

つげさんも来てくれたよ!!



10月15日(日)、二色ふれあいフェスタ 2017 を開催しました。

当日は雨天にもかかわらず、たくさんの方が来てくださいました。4年生から6年生児童の有志は、自分たちのお店や先生たちのコーナーのボランティアとして大活躍。とても生き生きと活動している子どもたちを見ることができて嬉しかったです。(「バスケットシュート」、「サッカーシュート」、「グランドゴルフ」は残念ながら中止になりました。) また、PTAのコーナーも『子どもたちが楽しめるように!』と昨年までの経験をもとに工夫をされ、大賑わいでした。

PTA役員・実行委員・学級委員・ツートンくらぶ・バドミントンサークルのみなさんには準備、当日の運営とご尽力いただきました。お仕事やご家庭の都合など様々な事情があったかと思いますが、学校でご家庭でとできる形で準備を進めてくださいました。みなさんのおかげで、無事に、そして楽しく終えることができました。ありがとうございました。



えんばんなげ(4年)



多目的室からの脱出(6年)

\*泣いている人もいて、怖くてできよかったです。今年で最後なのでしっかり楽しみました。  
\*うれしかったことは、中学生が怖くて泣いてしまったことです。  
\*ものすごくたくさんお客さんが来てくれました。内容が難しく焦ったけど、お互いに協力しあってうまくできたのでよかったです。  
\*初めて二色フェスタでお店を出して、すごく楽しかったです。ほとんどのお客さんが怖がってくれたと思うからよかったです。



宝探しへGO!(5年)



ミラクルボウリングカー(5年)

\*たくさんの方が来てくれてすごうれしかったです。それも100人以上!小さい子などに喜んでもらえてうれしかったです。来年もできたらやりたいです。

\*店を出す準備は大変だったし、ちょっと不安もあったけど、いざやってみるとお客さんもけっこう来て楽しかった。  
\*とても楽しかったです。「楽しかったよ」、「がんばってね」とお客さんに言ってもらったからです。



びったりチャレンジ(5年)



さがせ!おたから(4年)



根性で探せ!借り物屋(6年)



ストライクショット(6年)



ラッキーコイン落とし(4年)

\*二色フェスタまでずっとドキドキしていました。始まった瞬間いっぱい来てくれました。150人以上来てくれてとてもうれしかったです。その中でも7個見つけた人たちがいてとてもすごかったです。またお店をしたいです。

\*何人来るかなあと思っていたけど難しいレベルにいきなり5人も来たのでびっくりしました。  
\*つげさんが来ました。ほくは驚きました。あまりにも嬉しかったので飛び上がってしまいました。



つげさんとO×クイズ



ジャンボしゃぼん玉



レインボープレスレット



フィンガーブーメラン



万寿果と棒お好み焼(H28 実行委員会)



バザー(地域交流委員会)



缶バッジ(広報委員会)



ジュース&ゼリー(H29 役員)



おかし釣り(児童福祉委員会)



たこせんバドミントンサークル



プラ板(ツートンくらぶ)



パン(保健体育委員会)